

Lettre de Pâques 2024, Don Marco Bove

« Pourquoi cherchez-vous le Vivant parmi les morts ?
Il n'est pas ici ; il est ressuscité. » (Lc 24,5-6)



Le matin de Pâques, près du tombeau, les anges de la résurrection s'adressèrent aux femmes : *Pourquoi cherchez-vous parmi les morts... ?* Au cours de notre vie, il existe beaucoup de situations où nous aussi courrons le risque de *chercher parmi les morts* : lorsque nous ne savons plus quoi faire et que nous avons perdu tout espoir, lorsque quelque chose d'important pour nous se termine soudainement ou quelqu'un nous a quittés pour toujours.

Chercher parmi les morts, c'est chercher au mauvais endroit ou de la mauvaise manière quelque chose ou quelqu'un dont on ne peut se passer... Les anges de la résurrection, en revanche, annoncent de façon surprenante et inattendue que Jésus est ressuscité, qu'il est vivant pour toujours, qu'il ne mourra plus jamais.

La mort n'est pas le dernier mot dans nos vies, même si elle continue de nous faire peur.



Voilà donc l'annonce pascale qui nous parvient une fois de plus : Jésus est vivant, la vie est plus forte que la mort. Il y a de l'espoir pour nous et pour tous ceux qui souffrent en ce moment, pour ceux qui ont perdu la foi dans leur présent et dans leur avenir ; pour ceux qui sont victimes de la haine et de la guerre et enfin pour ceux qui sont confrontés à la solitude et à l'angoisse.



Dans le cheminement de nos communautés Foi et Lumière, demandons au Seigneur d'être comme les anges de la résurrection, d'annoncer l'espérance et d'être des témoins de la prophétie de l'amour surtout dans les situations les plus difficiles et sans avenir.

Le Seigneur est ressuscité, la mort est vaincue, la vie refleurit .

**Joyeuses Pâques
du Seigneur !**

